
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Finanzausschusses (E. 
SPD, FDP, LINKE und FUW/BfM) in seiner Sitzung am 09.03.2010. Er fragte, ob hierzu 
alternative Anträge gestellt werden.  
 
Dies war nicht der Fall. 


